
令和５年度第１回筑前町地域公共交通会議 

（議事概要） 
 

          開催日：令和５年４月 14 日（金） 

       時 間：13：30～ 

       場 所：筑前町役場 庁議室 

欠席委員：池田委員 

 

  １．開会 

２．町長あいさつ（田頭町長） 

３．委嘱状交付及び委員紹介 

４．正副会長選出   会長（ 稲永氏 ） 副会長（ 柏原氏 ） 

５．報告事項（経過報告） 

（１）令和４年度地域巡回バス利用状況・・・（P4～P5） 

 

[事務局より「地域巡回バス」、「令和４年度実績状況」について説明] 

－質疑－ 

（委 員）車いすの方は利用できるのか？ 

（事務局）一般のハイエースを利用しているため、現在は利用ができない。 

（委 員）今後、スロープ車等への変更検討は？ 

（事務局）現在予定はなし。介護サービスを使った福祉バスがあり、調整も必要に

なってくる。今後は調べていきたい。 

 

（２）オンデマンドバス導入について・・・（P6～P8） 

 

[事務局より「オンデマンドバス導入（経過報告）」について説明] 

－質疑－ 

（委 員）なぜ定時・定路線ではなくオンデマンドバスに変える必要があるのか？ 

（事務局）隔日運行で走らない地区もあるため、定時・定路線で毎日運行する場合

は経費負担の増加が懸念される。オンデマンドバスへの変更に伴い、利

用者から一部料金負担をいただき、より便利なオンデマンドバスへの変

更を考えた。 

（委 員）オンデマンドはリアルタイムでサービスを受けられることであるが、オ

ンデマンドバスという名称で正しいのか？ 



（事務局）予約をして、行きたい時間に行きたい場所へ行くバスのため、オンデマ

ンドバスの名称を使っている。 

（委 員）言葉の使い方で住民の方にサービスの誤解を与えることもある。今後、

疑義を生じないような説明をおこなったほうがよい。 

（事務局）今後検討していく。 

（委 員）スクールバス利用者の遠距離の範囲は？バスの台数は足りるのか？ 

（事務局）路線バスが走ってない児童全員が利用するのは、不可能なため、遠距離

で絞ってはいるが、具体的な範囲等は決まっていない。令和５年度に教

育委員会等の関係機関と詳細を詰めていく。 

 

（会 長）計画策定にあたって、町の公共交通がどういったものがあるのか等の情

報は早めに提供いただきたい。 

（事務局）早めに準備を進めていく。 

    

６．協議事項 

（１）地域公共交通計画の策定及び調査業務の委託について・・・（P9） 

 

[事務局より「地域公共交通計画の策定及び調査業務の委託」について提案] 

 

－質疑－ 

（委 員）今回はバスについての交通計画の策定ということで間違いないか？ 

（事務局）オンデマンドバスを含めた町内全体の地域公共交通計画の策定になる。 

（委 員）調査業務を行っていくにあたって、会議に諮らなくても決定してよい軽

微な事項が発生した場合は、会長に一任したい。 

（会 長）基本的には会議で決定していくが、軽微なところについては一任いただ

ければと思います。 

 

その他事務局提案について異議なし。 

 

  ７．今後のスケジュール・・・（P10） 

   

  ８．その他 

  

  ９．閉会 

 


